

高校出前授業を行いました

2月1日、総合的な学習の時間で高校の先生方による「出前授業」が行われました。本校の卒業生が活躍する高校を中心に、下の12校の先生方をお招きし授業していただきました。

5時間目、6時間目で1学校ずつ、合計2つの高校の授業を体験しました。今回は普通科ではなく、全て専門学科の授業でした。どの高校の授業に参加するか、希望を取る段階から悩んだり、迷っている生徒が多く見られました。

学校名	学科など
県立三郷工業技術高校	機械科
県立八潮南高校	情報処理科
県立越谷総合技術高校	服飾デザイン科
県立杉戸農業高校	造園科
県立春日部工業高校	建築科
県立草加南高校	外国語科
私立愛国高校	衛生看護科
私立鴻巣女子高校	美術デザインコース
私立聖徳大学附属女子高校	礼法の授業
専門学校 野田鎌田学園	調理
私立安部学院高校	商業科
私立叡明高校	情報科

今回はいらした先生方のお出迎え、接待も学級委員を中心とした生徒達で行いました。北中生らしい元気の良い挨拶や笑顔は高校の先生方からもお褒めの言葉をいただきました。教師からの指示を待つのではなく、自ら考え、行動する姿は立派なものでした。



授業では、普段経験できない内容に、普段の授業とはまた違った真剣なまなざしを向けていました。実際にやってみる、作ってみる「動き」のある授業が多く、今まで知らなかった分野に触れることができました。自分の進路について新たな視点を持った生徒も多いことでしょう。職場体験での経験と併せて、自分の将来への見通しを持つことを期待します。



各教室の様子



東京班別行動



2月22日に東京班別行動を行います。今週の総合的な学習の時間では、班ごとにどんな施設を見学するか、真剣に、楽しそうに話し合っている姿が見られました。中三川先生のお話でもあったように、今回は修学旅行へ向けた「事前学習」「練習」です。また2年生の「まとめ」とも言える行事です。実施のねらいをとらえ、しっかりと計画を立て、成功させましょう。

2月8日総合的な学習の時間の様子



最近の様子...

冷たい風が吹く日が続いていますが、屋休みのグラウンドでは元気にサッカー、バレーボールをする2学年の生徒が見られます。1学年ではインフルエンザにより、3クラスが学級閉鎖となりました。2学年でも感染者がみられます。予防についてご家庭でもご指導ください。